



Viel Platz zum Toben für Seubersdorfer Schüler

SEUBERSDORF. Rechtzeitig zum ersten Schultag dürfen die Grundschüler der Volksschule einen ganz neuen Pausenhof nutzen. „Früher war er grau und trist mit Stufen und Kanten“, sagte Ingenieur Thomas Ruidl vom Architekturbüro. Deswegen beeilten sich Schulleiter Karl Staudinger und Bürgermeister Eduard Meier mit Unter-

stützung von Julia Pöllinger, das Areal freizugeben. Ein Rondell und ein Podest unter dem Kirschbaum ermöglichen Ruhepausen zwischen den Unterrichtsstunden. Kinder mit Bewegungsdrang können am Baumstamm balancieren, das Klettergerüst nutzen oder mit Freunden die Rutsche nutzen.

(pvvg)